
 
Der 
„Registrierkassenpflicht“ 
wurden die Zähne 
gezogen.  
Ich glaube, dass kaum 
einer unserer Vereine jetzt 
betroffen ist. 
 
   Adi Mittendorfer 

 
 


